
令和５年度 県立和歌山高等学校第２回学校運営協議会 

 

①   日 時 令和５年１２月１日（金）１０：３０～１２：３０ 

②   場 所 県立和歌山高等学校 視聴覚室、総合表現教室 

③   日 程 

１ 開 会 

  校長あいさつ 

 

２ 学校の現状について 

  校長から学校生活等について、本校公式 Facebook を用いて説明し、意見交

換を行った。 

 

３ ＷＡＫＡフォーラム参観 

  ＷＡＫＡフォーラムを参観いただき、生徒たちにメッセージをいただいた。 

  ＊ＷＡＫＡフォーラム：生徒・保護者・教職員・地域住民等が一堂に集まり、より良い学  

校づくりを目標に、学校生活、行事、学習、進路、施設・設備などについて語り合う場。  

 

４ 意見交換 

（学校の現状） 

 ・ＨＰを活用して、学校の様子や生徒の活躍の様子を積極的に発信している。 

 ・生徒の活躍の様子については、対外的な発信だけでなく、校内でも日常的に  

生徒の目に触れるようにしたらいいのではないか。 

（仲間が頑張っている様子を知ることができる。モチベーションの向上にも  

繋がる。） 

 ・生徒の頑張りがよくわかった。地域の人に良いところをアピールするために、 

ＨＰでの発信だけでなく、支所を通じて回覧で回す等の工夫をしてはどうか。 

 ・中学生や高校生に見てもらうためには、静止画より動画がいいと聞いた。生  

徒の活躍を発信する際に、当事者のインタビュー動画を載せてもいいと思う。 

 ・様々な交流をしていることがわかった。交流することで学ぶことが多い、今  

後も積極的に取り組んで欲しい。 

（ＷＡＫＡフォーラム） 

 ・生徒がしっかりと自分たちの意見を言えている。もう少し説得力のある意見  

の出し方ができるようになればいいと感じた。  

 ・画期的な会だと思う。 

 ・先生と生徒の距離が以前よりも近くなったように見えた。  

 ・自分の意見を主張するだけでなく、他の意見も尊重しながら聞けている。  

 ・この会だけでなく、日常の学校生活の中で、先生と生徒の意見交換する場が  

あればいいと思う。 

 ・建設的な意見の出し方ができれば、さらに良い会になると感じた。  

 

５ その他 

 ・今後の予定について  

第３回は、１月３１日から県民文化会館で開催する和歌山高校展の見学も兼

ねて行うことを確認した。 


